



L'enquête a été ouverte après qu'elle a été hospitalisée avec des blessures au périnée. Le suspect, âgé de 47 ans, a invoqué son immunité diplomatique et échappé à l'interpellation.

L'enquête est bloquée car le Cameroun refuse de lever l'immunité du colonel. La jeune fille a fugué d'un foyer où elle était placée. Les autorités françaises sont en négociations avec le Cameroun pour lever l'immunité diplomatique.

Ce colonel est attaché de défense adjoint à l'ambassade du Cameroun. L'enquête est suspendue jusqu'à ce que la situation soit clarifiée. La victime est une fille de 16 ans.